

Mittelkompanie begibt sich auf eine Traumreise nach Bali

Samstagabend um 19.30 Uhr öffnet sich in der Möhnetalhalle der Vorhang für den Schwank „Einmal Bali und zurück“ / Eintritt frei

ALLAGEN ■ Der Adrenalinpegel der Laienschauspieler der Mittelkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen ist seit dem Probenbeginn für ihr Theaterstück Anfang dieses Jahres, das sie seit Jahrzehnten anlässlich des Mittelkompaniefestes präsentieren, stetig gestiegen und hat fast seinen Höhepunkt erreicht. Am kommenden Samstag, 25. März, hebt sich nach der Begrüßung aller Gäste durch Mittelkompanie-Hauptmann Uli Scholz um 19.30 Uhr (Einlass 18.30 Uhr) der Vorhang für den Schwank „Einmal Bali und zurück“.

Und, obwohl die Spannung bei Akteuren und vielen Helfern kaum noch zu toppen ist, betreiben alle ihr Hobby



Eifrig proben die Schauspielerinnen und Schauspieler für das Mittelkompanie-Theater am Samstagabend. ■ Foto: Franke

immer noch mit großer Freude und sind voller Erwartung darauf, allen Gästen einen

unbeschwerten und humorvollen Abend schenken zu können: „Wenn wir allein un-

seren eigenen Spaß bei den Proben auf das Publikum übertragen können, werden alle Gäste einen tollen Abend erleben“, gibt Gerlinde Kellerhoff die Stimmung aller Akteure wieder.

Zum Einsatz kommen in diesem Jahr Schauspielerinnen und Schauspieler, die in den vergangenen Jahren schon vielfach durch ihre Schauspielkunst überzeugen konnten. Unterstützt werden sie durch die neue Souffleuse Julia Roderfeld. Für passende Outfits sorgt in bewährter Weise Anita Pankoke.

„Inhaltlich geht es in dem von uns ausgewählten Stück darum, dass wir alle Besucher zu einer Seereise auf unserem Luxusschiff MS Luxor

einladen. Ziel unserer Reise ist die Trauminsel Bali. Selbstverständlich kommt es auf der Reise zu mannigfachen Vorkommnissen, die unsere Fahrt zu einem Abenteuer werden lassen, die aber vor allem so viel Komik vermittelt, dass man einfach Spaß haben muss und sich prächtig amüsiert“, gibt Burkhardt Keseberg einen kleinen Ausblick, hält sich aber mit konkreten Angaben deutlich zurück: „Wir laden alle Theaterfreunde herzlich ein, live mitzuerleben, was während der Kreuzfahrt alles passiert und natürlich auch, wie die vielfältigen Verwicklungen sich letztlich auflösen.“

Mittelkompanie-Chef Uli Scholz hat die Vorbereitun-

gen verfolgt und dabei erlebt, dass viele Helfer kräftig mitanfassen, um den Theaterabend erfolgreich zu gestalten: „Ihnen allen danke ich ganz herzlich. Besonders natürlich den Schauspielerinnen und Schauspieler, die viele Stunden ihrer Freizeit opfern, um das Stück am Samstagabend präsentieren zu können. Kommt, erlebt einen super Abend und lasst ihn nach dem Stück gemeinsam mit allen Akteuren ausklingen – bei Musik, für die ein von uns verpflichteter DJ sorgt. Dass wir natürlich auch bestens für das leibliche Wohl aller Gäste sorgen, ist eine Selbstverständlichkeit.“ Der Eintritt ist wie in den Vorjahren frei. ■ thof